

Detectives MT-0 pertenecientes a la Brigada de Investigación Criminal San Felipe de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a cuatro personas de nacionalidad chilena, en forma flagrante, por el delito de infracción a la Ley 20.000, en sus artículos que sancionan tanto la comercialización como la producción de sustancias ilícitas.

Según lo informado por la PDI, dos de los imputados mantenían antecedentes por porte ilegal de armas y robo de cables eléctricos, mientras que un tercer aprehendido registraba dos órdenes de detención por los delitos de Manejo en estado de ebriedad y Amenazas.

El trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desarrollado por los efectivos de la policía civil en coordinación con el Ministerio Público local, permitió materializar una orden de entrada y registro en inmediaciones de la Comuna de Catemu, donde fueron detenidos.

Anuncio Patrocinado

Producto de esta diligencia fueron incautados 17,26 gramos de clorhidrato de cocaína; 162,5 gramos de cannabis sativa, 11 plantas del mismo género, tres cartuchos de escopeta calibre 16mm y ocho cartuchos de 9mm de confección artesanal, además de una balanza digital.

Por instrucción del Ministerio Público, los cuatro imputados pasaran a control de detención para ser formalizados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?